
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Juillet 2015    n°4   
 

ÉDITO  

Chers parents d’élèves, 

 

  Nous arrivons déjà au terme de 
cette année scolaire qui aura vu 
naître notre journal « le P’tit Ecolier 
d’Ossé» qui est un formidable outil 
de communication et d’informations. 

Un grand merci donc à Fabrice 
LOPIN, l’instigateur et à toute son 
équipe de journalistes. 

L’année scolaire a été riche en 
animations pour nos enfants avec au 
final une sortie scolaire pour 
l’ensemble des élèves de l’école.  

   Egalement  un  grand  merci  à
Mr Guilloux et à toute l’équipe 
pédagogique qui ont porté ces 
beaux projets. 

L’APEL a participé financièrement 
aux différentes activités ce qui 
permet de limiter sensiblement les 
sommes demandées  aux familles. 
Je remercie donc l’ensemble des 
membres de l’APEL et tous les 
parents d’élèves qui s’investissent  
sur les opérations proposées. 

La rentrée 2015 sera marquée par la 
mise en place des nouveaux rythmes 
scolaires. La qualité du travail 
effectué par le comité de pilotage    
(Mairie, ALSH, OGEC, APEL, Ecole) 
va permettre à nos enfants 
d'aborder cette rentrée sereinement. 

 

Je vous souhaite à tous de belles 
vacances et vous donne rendez-vous  
en septembre pour de nouvelles 
aventures. 

 Samuel TAUPIN 

  Président de l’APEL.
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Toujours au RDV, le soleil osséen a encore une fois illuminé les 

chorégraphies des enfants, imaginées par leurs enseignants. 

Et tout cela accompagné du légendaire 
soutien des parents d’élèves. 

A la fin des danses, c’est munis de leurs petites cartes autour du cou que 
tous les enfants ont pris d’assaut les stands de jeux : 
le fakir, les dés , la pêche à la ligne, la pêche au canards, les anneaux, la 
structure gonflable, le bazar (avec cette année encore plus de 150 pistolets 
à eau double jet vendus !!) 
Mais que serait notre Kermesse sans une équipe de joyeux animateurs !! La 
bonne humeur contagieuse de Lydie et Mickael a ravi petits et grands. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LA VIE DE L’ECOLE 

Les coulisses d’une kermesse réussie 

Le thème 
En collaboration avec l’équipe pédagogique et après 

de nombreux tours de tables, le thème de la 

kermesse fut voté à l’unanimité :  2015 sera 

l’année des Z’animaux ! 

C’est alors en parfaits chefs d’orchestres que les 

OGEC Ossé et St Aubin ont lancé les préparatifs de 

cet événement. 

Derrière toute kermesse, il y a des bénévoles… Zoom sur les préparatifs : 

Préparation du Char 

Inspirés et enthousiastes, les parents bénévoles ont couru les « brics à bracs » des environs avec pour objectifs 

: Ecologie et Economie. Après quelques soirées bricolage, jardinage, peinturage (^_^), vous avez pu les 

admirer sur le traditionnel char ouvrant le défilé des enfants. 

Préparation des lots 

Il aura fallu pas moins de 30 heures de travail à 4 

drôles de dames pour lister, dénicher, acheter et 

préparer pas moins de 1550 lots pour cette saison 

2015.  

Cette année encore de nombreux commerçants, 

restaurants et parcs d’attractions, ont offert des lots 

comblant les heureux gagnants. 

 
Absente sur la photo : Karine DULUARD. Un grand merci à elle 
pour son investissement. 
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Montage, tenue et démontage des stands 

C’est par le biais des cahiers de liaison que les parents d’élèves ont répondu présents à la mise en place 

des stands et à leur tenue tout au long de cette journée. 

 

Stand gâteaux, galettes, crêpes et autres gourmandises 

Et oui le talent de nos crêpières et crêpiers n’est plus à vanter : pour 

preuve, plus de 1000 crêpes, 200 galettes saucisses et 15 gâteaux 

furent vendus sur cette saison 2015. 

LA VIE DE L’ECOLE 

C’est certes un peu fatigués mais ravis du bon déroulement de la journée, que ces travailleurs de l’ombre ont 

démonté et rangé toutes les installations en ayant tous en tête :  

Vivement l’année prochaine ! 

 
Merci  à tous pour votre investissement : équipe éducative, APEL, OGEC et parents d’élèves ! 

Au total plus de 100  
parents d’élèves Bravo ! 
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LA VIE DE L’ECOLE 

ACTIVITÉ PISCINE 
 

Les élèves de la classe de GS, CP et CE1 ont terminé mi-juin leur session de piscine. Après 4 mois d’entraînement 

hebdomadaire, les progrès de tous sont importants !  Ils sont prêts pour pouvoir s’amuser dans l’eau à la piscine ou à la 

plage, cet été en étant un peu plus confiants ! 

 

Merci encore à tous les parents accompagnateurs ! 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

INITIATION AUX 1ers SECOURS  
AVEC LES POMPIERS 

 

Vendredi 30 avril, les élèves de cycle 3 ont accueilli les papas de Korydwenn, Nolan, Jovana 

(CE2) et Nolan (CP) qui sont pompiers volontaires à Châteaugiron.  

Ils nous ont initiés aux premiers secours. Nous avons appris les gestes à faire et à ne pas faire : 

LA VIE DE L’ECOLE 
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ACTIVITÉ BASKET 
Le mardi 5 mai un animateur sportif de Châteaugiron est venu nous présenter l'activité "basket". 

Il s'appelait Guillaume. Il nous a appris les règles et les techniques pour dribbler avec le ballon, pour tirer dans le panier. 

Nous avons fait plusieurs jeux.     

       Maud : " Je me suis améliorée" 

  Noa : " J'ai réussi à marquer des paniers." 

       Evan : " L'animateur était gentil et très fort. " 

  Mahaléo "Je me suis bien amusé et les jeux étaient intéressants." 

Les CM….

LA VIE DE L’ECOLE 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SORTIE A LA FERME
Mardi 9 juin, les classes de cycle 3 sont allées à la ferme de Mr Renoux 

à Ossé. Ils se sont rendus à pieds sous les encouragements de Mr Pannetier, 

qui avait laissé une banderole à notre attention. Ils ont rencontré des 

agriculteurs du secteur, qui ont partagé leurs connaissances avec les élèves. 

  Des ateliers étaient organisés pour faire connaître aux enfants les produits de 

la ferme comme les légumes ou le lait, différentes variétés de céréales, les outils 

agricoles, la traite des vaches et des chèvres… 

Nous avons pu croiser la maman de Agathe (CE2) lors d’un atelier quizz ! 

LA VIE DE L’ECOLE 
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RENCONTRE SPORTIVE Cycle 1 
Les classes de maternelle ont participé à leur journée sportive le vendredi 12 juin. Cette journée rassemblait les 

écoles de Châteaugiron, Nouvoitou, Ossé et St Aubin du Pavail. 

C’est sous un déluge, mais dans la bonne humeur, que les enfants ont participé à des ateliers de motricité sur le thème 

du lancer dans les salles (heureusement…) de Châteaugiron. 

LA VIE DE L’ECOLE 
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LA VIE DE L’ECOLE 

RENCONTRE SPORTIVE Cycle 2 
Les élèves de cycle 2 ont assisté à une rencontre sportive, le lundi 15 juin,  avec les autres écoles du secteur.  Ils ont 

participé à différents ateliers sur le thème du base-ball tels que : frapper la balle avec une batte, le jeu de la thèque ou 

le lancer loin.  

Après une matinée sportive, les enfants ont pris leur pique-nique ensemble avant de repartir dans leur école. 
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LA VIE DE L’ECOLE 
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BOL DE RIZ SUITE et FIN 
 

Notre opération bol de riz à laquelle 121 enfants ont 

participé, a permis de remettre un chèque d'un montant 

de 248,84€  à l'association des blouses roses. 
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LA VIE DE L’ECOLE 

SORTIE SCOLAIRE à PLANETE SAUVAGE : 
L’aventure commence ! 

En cette fin d’année scolaire 2014-2015, toute l’école est partie en safari. A 7h45, le vendredi 

19 juin 2015, départ pour Planète Sauvage à Port Saint-Père près de Nantes, à bord de 2 cars 

grand tourisme à 2 niveaux. Quelques 130 kilomètres plus loin et à peine 2 heures de route, 

nous voilà débarqués au cœur des 5 continents, à la découverte des animaux sauvages en 

liberté. 

Quelques espèces rencontrées dans les plaines africaines, 

asiatiques ou encore américaines… 

A peine arrivés, deux groupes sont constitués : les 

maternelles partent à pied et les primaires 

embarquent dans les 4x4 de brousse, direction la 

Piste Safari. 

Attention au départ, ça va secouer !!! 

Tout le monde assis, on observe des animaux à 

travers des vitres en plastique et des grilles qui nous 

protégent. 
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LA VIE DE L’ECOLE 
Après 10 kilomètres de piste, une pause repas bien méritée… 
Ce midi, c’est pique-nique dans l’herbe, à l’ombre… Il fait très beau et très chaud. 

Tout le monde a bien mangé…  
C’est reparti pour l’après-midi : les petits partent en safari et les grands vont à la découverte du Chemin de Brousse. 
On y rencontre de drôles d’oiseaux… 

Et de drôles d’enfants en pirogue… Les bras en l’air et ouistiti !!! 

Et maintenant, direction le 
Parcours Jungle et son fameux 

pont de singes.
Attention à l’équilibre et au 

vertige !!!
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LA VIE DE L’ECOLE  
On s’est bien dépensé…  
Allons nous reposer un peu au bord de la piscine, à la Cité Marine, et admirons le spectacle des dauphins !!! 

Qui dit sortie exceptionnelle, dit budget exceptionnel :  
au total, la journée a coûté 4187,29€ (2262€ pour les entrées au parc, 1900€ pour les cars et 25,29€ pour les bracelets 
d’identification) soit 29,90€ par enfant. 
 
Pour arriver à financer une telle sortie, il faut se répartir les dépenses. Ainsi, 5€ ont été pris en charge sur le budget 
pédagogique OGEC, 12€ sur le budget APEL, 8€ par les familles et 5€ grâce à la vente des galettes et crêpes le vendredi soir.
 

Grâce à la participation de tous, petits et grands ont passé une superbe journée !!! 
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LA VIE DE L’ECOLE 

PASSAGE A LA SEMAINE à 4,5 JOURS 
Le mardi 19 mai s’est tenue la réunion d’informations sur les modalités de mise en place de la semaine à 4,5 jours pour 

la prochaine rentrée. Résultat d’un travail collectif piloté par Mr Guilloux entre l’école, la mairie, le centre de loisirs et les 

associations APEL et OGEC. 
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INTERVENTION ASSOCIATION « Pataclope » 
 

Le vendredi 12 juin, un bénévole de la ligue contre le cancer est venu nous présenter son association "Pataclope" et 

nous a prévenu des dangers du tabac : santé, maladie, odeur, hygiène, le prix... 

            

 Léanne : "C'était intéressant car le monsieur nous a bien expliqué ce qu'était le tabac." 

       Kévin : " Je ne connaissais pas tous les dangers du tabac !" 

 Mathis : "C'était intéressant car on a vu les effets du tabac sur les dents et les poumons !" 

     Elodie : " On a appris qu'il fallait savoir dire non à la première cigarette." 

Les CM….



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LA VIE DE L’ECOLE 

UNE MINI KERMESSE AVANT DE MAXI VACANCES  
Le jeudi 2 juillet s'est déroulé la mini kermesse de l'école. Les élèves du Ce2 au Cm2 avaient préparé divers stands 

comme le Koh Lanta sur les 5 sens, le parcours du combattant, la chaise musicale ou encore Fort Boyard...Les enfants de 

la maternelle au Ce1 se sont beaucoup amusés et sont repartis avec leur sac rempli de jouets! 
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TROPHÉE DE L’ÉCOLE LA PLUS SPORTIVE ! 
Le samedi 27 juin à la salle Familia de Servon sur Vilaine, Mr Guilloux accompagné de quelques élèves, s’est vu 

remettre le trophée de l’école la plus sportive de la communauté de communes. 

 Ce trophée, remis par la commission sport de la communauté de communes,  récompense l'école et l'équipe éducative pour 

les nombreuses activités sportives proposées aux élèves : piscine de la GS au CE1, tennis du CP au CM2, initiation basket 

pour les élèves de cycle 3, découverte du base-ball en primaire avec une animation UGSEL, et les rencontres sportives de 

secteur pour toutes les classes. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LA VIE DE L’ECOLE 

TEMPS DE CONVIVIALITÉ et POT DE FIN D’ANNÉE  ! 
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Cette soirée a été également l'occasion 

de saluer les enseignantes qui doivent 

quitter notre école et que nous 

remercions pour leur bon travail :  

Amélie en MS/GS, Bénédicte en CE1 et 

Pauline en CM2.  

Nous leur souhaitons plein de réussite 

dans leurs futurs projets professionnels. 

Pour conclure, Mr DESILLES, de 

l'entreprise AOC Toiture à 

Ossé, a remis une calculatrice à 

chaque élève de CM2 quittant 

l'école pour le collège. Ceci 

récompense leur beau parcours 

scolaire en élémentaire et leur 

permet d'être outillés pour leur 

nouvelle aventure aux collèges. 

Le jeudi 2 juillet à 18h30, l'école Saint 

Pascal a organisé un temps de 

convivialité pour terminer l'année scolaire 

2014/2015. 

Ce moment a réuni autour des enfants 

tous les acteurs de leur vie à l'école: 

parents, équipe éducative, la mairie et les 

animatrices de la médiathèque, le CSF, 

Reine qui intervient en musique, Serge, le 

prêtre de notre paroisse qui nous 

accompagne lors de nos célébrations, nos 

bénévoles de l'étude et du pédibus...

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CHUUUT ON TRAVAILLE ! 
Cela fait plusieurs années que nos 4 bénévoles (de gauche à droite sur la photo) :  

Mme Leprêtre, Mme Edelin, Mme Desbois, et Mme Boursier, ont à cœur d’aider nos enfants à aller au 

bout des mille et une questions posées par leurs professeurs des écoles et ceux qui les ont inventées.  

 

Mais d’ailleurs, qui a inventé l’école ? 

 

Maintenant à vos calculatrices ou plutôt un peu de calcul mental : 2015 -2008 = ?  

Mais oui bien sûr cela fait 7 ans que ces gentilles bénévoles donnent de leur temps à nos enfants* 

*3 ans pour la dernière recrue enrôlée par Michèle LEPRÊTRE elle-même 

LA VIE DE L’ECOLE  
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Elles sont motivées par les enfants bien sûr ? mais surtout par le fait de les aider et de rendre service. 

Mais vous vous demandez tous quels sont leurs secrets pour les faire travailler aussi bien ?  

La potion magique n’a rien à voir avec le résultat :  il suffit juste de quelques grammes de gentillesse, un 

soupçon d’intérêt, une dose de conseils avisés et surtout… des explications bien ajustées.  

Leurs matières préférées à l’école étaient le français, la lecture, les maths, les calculs, les dictées, tout ce qu’il 

nous faut pour un résultat des plus réussis. 

Cette activité leur apporte de la gaîté, de belles rencontres, de belles histoires, du bonheur tout simplement ! 

 

Alors, résoudre ce problème leur permettra de savoir à quel point nous les remercions :  

1000 Merci X encore 100 Merci X 1000 gros bisous, cela fait combien Mesdames ?  

 

Nous avons également bien noté de vous faire participer davantage à la vie de l’école, en vous communiquant 

les nombreuses opérations réalisées par notre dynamique équipe de l’APEL. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’OGEC (Association pour la gestion de l’école) 
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LE GANG DES BRICOLEURS A ENCORE FRAPPÉ…  
et fort cette fois ! 

Non pas d’un coup de baguette magique mais d’un tractopelle, ils ont fait disparaître la haie de l’école.  Elle est désormais 

remplacée par 1 grillage qui offre une vue imprenable sur notre belle campagne d’Ossé. Une Glycine fleurira l’année 

prochaine et parfumera notre école. Après avoir aspiré les dernières poussières de la cour, ils ont en deux temps trois 

mouvements, démonté les radiateurs. Et pour ne laisser aucune trace de leur passage, notre fée da enlevé le moindre 

débris dans les classes du bâtiment principal. 

Notre école brille à présent de mille feux jusqu’à la prochaine intervention de nos supers héros. 
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L’OGEC (Association pour la gestion de l’école) 

L’ENLÈVEMENT DE LA CITERNE GAZ 
 

Dans un souci d’économies et de confort pour les enfants, l’école bénéficiera, courant septembre 2015, d’une 

installation de chauffage électrique avec thermostat régulateur de température, dans tous les bâtiments.  

Sa chaudière à gaz commençait à prendre de l’âge et aurait été à changer prochainement. 

 

Le 5 Juin dernier, la citerne de l’école qui séjournait dans la cour près du préau, a donc été enlevée. 

Ce dégagement de place permettra également d’optimiser l’espace pour le futur préau. 

J’étais cachée 
juste là avant 

mon 
enlèvement  ! 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’OGEC (Association pour la gestion de l’école) 

LE PROJET PRÉAU 
Un autre grand projet de l’école, pour répondre à un réel besoin de confort des élèves : 

l’agrandissement du préau ! 
Peut-être en aviez-vous déjà eu vent pour un aboutissement pour septembre 2015 ?! Mais voilà, le délai sera 
plus long que prévu : 
 - des procédures administratives longues (un permis de construire qui doit être signé par un architecte 
 puis instruction du permis de construire) ;  
 - la disponibilité des artisans ; 
 - le calendrier des vacances scolaires. 
 
Un planning devrait être établi pour les vacances de février 2016 et les travaux débuteraient pendant les 
vacances de Pâques 2016, pour que les enfants puissent profiter du nouveau préau dès la rentrée de 
septembre 2016. 

Sur les prochaines années, des travaux d’optimisation de l’espace scolaire, restructuration et 
réaménagement des anciens bâtiments, seront réalisés. 
Cela commencera d’ailleurs, fin 2015 début 2016, pour le 1er étage. 
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Karine DULUARD   à l’APEL depuis 2012 
1 Après avoir assisté à ma première 
réunion de préparation Kermesse en 
2011, j'ai tout de suite adhéré et je me 
suis dis "Vivement l'année prochaine". 

2 C'est court 3 ans et pourtant j'ai 
beaucoup de souvenirs tous plus 
sympathiques les uns que les autres. 

3 Ce qui ressort pour moi de cette 
association, c'est que l'on est là tous 
ensemble pour mener à bien et trouver de 
nouvelles actions, permettant d'améliorer
le bien-être de nos enfants, de l'équipe 
éducative,... tout en fous rires, délires et 
bonne humeur. 

4 J'ai envie de dire que ce n'est pas 
seulement une association, c'est un 
"réseau social" qui s'active énormément 
pour tous nos enfants. 

5 Nous allons nous installer dans une 
nouvelle région et je pense que je vais 
adhérer à une nouvelle association de 
parents d'élèves et pourquoi pas, leur 
souffler deux/trois idées d'actions que 
nous menions ici... (pédibus, brioches...) 

6 Merci à tous de nous avoir accueillis et 
fait découvrir ce qu'était une VRAIE 
association de parents d'élèves. 

Au fait, l'APEL livre les sapins de Noël et 
les brioches jusqu'au Mans ?  ! 

MERCI et AU REVOIR à Karine, Béa et Yves 
« Voilà c’est fini… » comme dirait la chanson, ou plus récemment « t’es pas là mais t’es où ??? »  
  C’était donc leur dernière année à l’APEL et on les REMERCIE POUR LEUR INVESTISSEMENT dans la vie de l’école. 
La parole leur est donnée dans ce journal, histoire d’échanger et de dire aux nouveaux parents que l’association est prête à 
vous accueillir lors de la prochaine assemblée générale, si vous aussi vous voulez donner un peu de votre temps  !  

Les questions : 
1 Pour quelles raisons avez-vous rejoint l’association ? 
2 Quel est votre meilleur souvenir ? 
3 Qu’est-ce qui va vous manquer le plus après votre départ ? 

4 Qu’est-ce que vous auriez envie de dire aux nouveaux 
parents pour qu’ils rejoignent l’association ? 
5 Vous allez faire quoi maintenant ? 
6 D’autres choses à dire avant de partir… snif… snif… ?  

Béatrice RESCOURIO   à l’APEL depuis 
2007 
1 J’ai remplacé Yves après 1 année de 
coupure. 

2 Le spectacle de Noël au Zéphir : 
grandiose !!! 

3 L’ambiance, les déguisements et les 
parties de rigolades aux répétitions et 
aux réunions. 

4 De connaître, comme nous, la joie et 
l’intérêt de s’investir pour nos enfants. 
Même quand ils sont grands, ils 
demandent encore « dis maman tu te 
déguises en quoi ? vous faites quoi au 
spectacle de Noël ? ». 

5 Continuer à suivre nos enfants dans 
leurs études et leur sport (judo). 

6 Merci pour les bons moments passés 
ensemble, gardez le même 
enthousiasme et le même dynamisme. 
Je pars avec de très bons souvenirs de 
notre « petite école » ! 

Yves CADIO   à l’APEL de 2000 
à 2006 

1 Pour s’investir dans le monde 
associatif de la commune. 

2 Les afters kermesse, les parties 
de rigolades avec Stéphane au 
fond de la salle pendant les 
réunions. 

3 D’aller chercher les brioches en 
Vendée avec les filles ! 

4 C’est le meilleur moyen de 
s’intégrer dans la commune, de 
connaître du monde et de se 
faire des amis. 

5 S’investir dans l’association de 
judo de Châteaugiron. 

6  
APEL 

+ 
OGEC 

+ 
Equipe pédagogique 

= 

Très très bonne 
conclusion Yves  !  

L’APEL (Association des parents d’élèves)  
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L’APEL (Association des parents d’élèves)  

VENTE DE GALETTES ET CRÊPES 
Au fil des semaines, depuis le 5 juin, un groupe renouvelé de 5 ou 6 élèves des classes de CE2, CM1 et CM2, a 

participé au succès de la vente de galettes et crêpes, organisée pour aider au financement de la sortie scolaire de fin 

d’année : « Planète Sauvage » à Port-Saint-Père (44). 

Puis, dans la cantine, sur le temps de la récréation de l’après-midi, les 
enfants ont préparé les commandes :  
 
 - assortir les paquets de crêpes et galettes,  

 
 - y apposer les bons de commandes,  

 
 - les distribuer dans les classes. 

Et nous récupérions notre dîner du vendredi soir dans les cartables de nos enfants ou sur la cour de l’école ! 
 
Ce sont en moyenne 70 paquets de crêpes et galettes qui auront été vendus chaque semaine. 
Le succès de ces ventes aura ainsi permis de clôturer le budget « Planète sauvage », et de faire passer une 
belle journée à toute l’école Saint-Pascal pour cette année 2015 ! 

Les enseignants ont récolté les bons de 

commandes et les règlements, Monsieur 

Guilloux a transmis les commandes à 

l’Entreprise Colas à Châteaugiron avec qui 

l’école a travaillé grâce à l’intervention 

de Mr Descheemaker. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’APEL (Association des parents d’élèves)  
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PÉDIBUS : un service qui marche… toujours ! 
Lundi 22 juin, avait lieu la réunion du Pédibus avec la présence de quelques bénévoles ainsi que de Mr Guilloux et Mr 
Gatel, représentant l'école et la Mairie. 
Cette réunion avait pour but de remercier toutes les personnes bénévoles, grâce à qui ce service garde sa bonne marche ! 
Elle a aussi permis de préparer la rentrée prochaine, le Pédibus va également s'adapter aux rythmes scolaires, ce qui veut 
dire que des changements d'horaires sont prévus... 
Tout vous sera précisé sur les prochaines fiches d'inscription. 
N'hésitez pas à inscrire vos enfants et pourquoi pas, vous, en tant que « chauffeurs » ! 

ILS MÉRITAIENT D’ÊTRE DANS LE JOURNAL  ! 
Ils ont certes pris quelques risques en se tenant main dans la main pour aller repêcher 3 vélos de l’école arrivés dans 
l’étang  on ne sait pas comment, mais leur geste citoyen est à souligner, à féliciter et à encourager ! 
MERCI et BRAVO à (dans leur ordre de cordée) : 
Clément CORVAISIER, Quentin CORVAISIER, Arthur DEPAIL, Thibaut LOPIN, Léo DESCHEEMAKER, Noah BINOIS, Loan 
MALIVAIN et Mattéo BINOIS. 
Les vélos ont été rapportés à l’école et sont depuis mis sous clés pour empêcher toute nouvelle plongée… et toute nouvelle 
prise de risques  ! 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A vos cahiers de texte… 

L’APEL (Association des parents d’élèves)  

Diffusion : Site internet de l’école (ecole.osse.free.fr) / Parents d’élèves / Equipe pédagogique / DDEC / OGEC / CSF / Bibliothèque / 
Mairie / Commerces / Club de la bonne entente / Bénévoles Pédibus / Bénévoles étude scolaire.  
Equipe rédactionnelle : Sylvia COUDRAIS, Anne Sophie ECOLLAN, Karine GAUDICHE, Sandrine GUEGUEN, Cédric GUILLOUX, 
Virginie LEFFRAY, Fabrice LOPIN, Lynda RIAUD, Albane TRUFFAUT. 
Contact : ECOLE St Pascal, rue de l’Etang 35410 OSSE / leptitecolierdosse@gmail.com 

Mardi 1er SEPTEMBRE 
Et oui c’est déjà la rentrée ! 

OCTOBRE 
Assemblée générale de l’APEL 
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RESTAURATION DES BANCS 

Achetés et mis en place par l’association en 
juin 2010 (voir photo « d’époque » ci-dessous), ces 
4 bancs avaient bien besoin d’une petite restauration. 
Chose faite le samedi 13 juin avec un résultat 
avant/après qui se passe de commentaires (même le 
tilleul a repris des couleurs !) 

Opération BRIOCHE VENDÉENNE II 
le Retour 

  Cette 2ème opération de l’année a encore été un succès avec 326 
brioches vendues et environ 600€ de bénéfices. 
  Un GRAND MERCI à Bernard et Vicky (papi et mamie de Paul) 
pour avoir été chercher avec leur camion, tous ces cartons de brioches 
à la sortie du four en Vendée  ! Accompagnés par Lynda, membre 
de l’APEL, qui cartonne.. ha ha ha ! 
BRAVO aux meilleurs vendeurs, Lucas (21) et Antonin (22) qui 
se sont vus remettre une carte cadeaux de 15€ chacun.  


